

Maria BRÊCHET-FRANKEN

est partie paisiblement pour son plus beau voyage, dans sa 92e année

Nous la gardons avec amour dans nos cœurs :

Ses enfants :

Marie-Elise et Michel **Ferrario-Brêchet** à Montreux

Sylvia **Brêchet** à San Francisco

Yvonne et Philippe **Sautier-Brêchet** à Montreux

Philippe et Iris **Brêchet-Balauro** aux Philippines

Daniel **Brêchet** à Grancy

Monique et Oliver **Freeman-Brêchet** à Lausanne

Paul **Brêchet** à Vevey

Ses petits-enfants et arrière-petits-enfants :

Damien et Isaline **Ferrario-Maffli** et leurs enfants Aurélien et Maël

Christophe **Ferrario**

Grégory et Elodie **Ferrario-Merinat**, et leurs enfants Charly et Théa

Danielle, John et PJ **Vanderberg**

Antoine **Sautier** et Aurélie **Dubuis** et leurs enfants Louise et Martin

Denis **Sautier** et sa fille Mathilde

David et Catherine **Brêchet-Balauro**

Sara, Elena et Thomas **Brêchet**

Linda **Freeman-Brêchet**

Sa belle-sœur, Edith **Brêchet-Hubleur** à Soyhières

Sa famille en Hollande : Jacques et Siny, Arno, Frank et Marie Louise,

Marga ;

Ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie religieuse sera célébrée en l'église catholique Saint-Jean, à Corsier-sur-Vevey, le mardi 2 juillet 2019 à 15 h 30.

Un immense merci au personnel de l'EMS Beau Séjour de Vevey, et à toutes les personnes, qui avec beaucoup d'affection, ont entouré, accompagné et soigné notre maman, grand-maman, tant aimée.

*Il y a quelque chose de plus fort que la mort,
c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.